AÚN QUEDAN ALGUNOS LUGARES PENDIENTES

Ya perfilan la delegación

LA IDEA DEL CONTINGENTE MEXICANO ES LLEVAR ATLETAS DE ALREDEDOR DE 17 DIFERENTES DISCIPLINAS

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

poco menos de tres meses del arranque de los Juegos Olímpicos de París 2024, el Comité Olímpico Mexicano tiene un panorama mucho más claro de lo que podría ser la delegación mexicana. Aún con procesos de clasificación abiertos en alrededor de l7 disciplinas, la idea es llevar un aproximado de lo8 atletas, y un contingente que rondará entre 250 y 300 personas, si se toma en cuenta equipo multidisciplinario y directivos.

"Esperamos que la delegación la conformen alrededor de 108 atletas. Ya cada vez están menos disciplinas, ahorita ya nada más tenemos 17 disciplinas que están cerrando ya los temas de ranking, eso toma tiempo, se tienen que confirmar algunas plazas, entonces todavía hay un jaloneo ahí, y ojalá que se sigan sumando más", señaló María José Alcalá, presidenta del COM.

Ya en la recta final de la preparación, el Comité Olímpico Mexicano afina detalles respecto a los traslados de los atletas y miembros de la delegación. "Algunos estarán en los primeros días de julio, ya algunos están saliendo a campamentos, pero regresan, pero el primer contingente de diferentes deportes estará en los primeros días de julio. Algunos han decidido estar fuera de México por más de 20 días o 30 días para llegar a los luegos Olímpicos y esas decisiones son técnicas y las estará respetando el Comité Olímpico de México", dijo la directiva.

El COM cerró un importante patrocinio con Aeroméxico, empresa mexicana que será encargada de transportar a todos los atletas mexicanos a París. "Hay un costo, pero es un costo preferencial, es muy bueno todos los apoyos que nos está dando Aeroméxico porque eso nos facilita, pero sobre todo que tengamos los lugares asegurados. Ahora para París se esperan más de 10 millones, 14 millones de visitantes y esto incrementa los costos, la problemática de tener los vuelos a los días que nosotros los necesitamos, que no se tengan que estar preocupando también por todos los temas de traslado del material deportivo. entonces la verdad es que agradecidos con Aeroméxico porque nos está haciendo la vida más fácil"

La aerolínea no solo se encargará de la próxima justa veraniega, sino que apoyará durante el ciclo olímpico rumbo a París 2024. "Estaremos trabajando con Aeroméxico para los eventos grandes, ya que hay algunos que no dependen de nosotros, entonces estaremos para luego los Juegos Panamericanos Júnior, Centroamericanos, Juegos Olímpicos de Invierno".

			:	:	÷	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	÷	:			OT29	19	07/05/2024	LEGISLATIVO
						A Annual of the			



Algunos han decidido estar fuera de México por más de 20 días o 30 días para liegar a los Juegos Olímpicos y esas decisiones son técnicas y las estará respetando el Comité Olímpico de México"

MARÍA JOSÉ ALCALÁ PRESIDENTA DEL COM

ATLETAS ES EL ESTIMADO DEL COM PARA COMPETIR EN PARÍS 2024



Todavía no tiene el número exacto de atletas que viajarán.